

Celebra Angola el día de la independencia nacional



Luanda, 5 nov (RHC) Angola comenzó una jornada de celebraciones hasta el 20 de este mes por el Día de la Independencia Nacional, cuyo acto central se efectuará en Ondjiva en el sur de Luanda.

Bajo la organización del Ministerio de Administración del Territorio y Reforma del Estado, la celebración será conducida por el ministro de Estado para el Desarrollo Económico y Social Manuel Nunes Junior.

Los festejos se realizan bajo el lema Unidos en la construcción de una Angola mejor e incluyen conferencias y debates sobre la importancia del 11 de noviembre de 1975 como marco fundamental en la unidad de los angoleños y en la edificación de un Estado democrático y de derecho.

Además, se desarrollan reflexiones sobre los sacrificios del pueblo en la consecución de la soberanía nacional.

Igualmente, se pretende agradecer a los pueblos, partidos políticos y gobiernos que en los años de lucha por la liberación se solidarizaron con la causa independentista y apoyaron de manera directa la obtención de la independencia.

El 11 de noviembre de 1975 el padre fundador de la nación y primer presidente Antonio Agostinho Neto proclamó ante África y el mundo la independencia del país, que luego cayó en una guerra civil de casi 27 años, hasta que consiguió la paz definitiva en abril de 2002.

El viceministro para la Reforma del Estado Marcio Daniel afirmó que están preparadas las condiciones para la apertura de la III Feria de los Municipios y Ciudades, el día 21.

Ya todo está listo para el arranque, añadió Daniel citado la prensa angoleña. Al recordar que el plazo de inscripción se extendió hasta el día 9, dijo que ya están acreditados 164 expositores de los 200 previstos.

Dijo que Benguela, la sede del encuentro, dispuso unas tres mil habitaciones para los delegados, además de descuentos de hasta 20 por ciento para los que utilicen la vía aérea y la transportadora terrestre Ango Real, del 10 al 29 próximos.

Los visitantes podrán encontrar en la Feria, hasta el 24, las potencialidades de los 164 municipios del país, las capacidades de las empresas de servicios y la dinámica del desarrollo local y los programas de los ministerios con incidencia en las localidades.

Será un espacio, dijo, donde se pretende dar cuerpo a la frase la vida se hace en los municipios. La cita estará marcada por la transferencia de las provincias hacia los territorios de parte de las funciones que realizaban los ministerios, el día 20. El primer paso lo dio el gobierno el 29 de octubre cuando una decena de ministerios traspasaron más de un centenar de prerrogativas a las 18 provincias.

Esa transferencia formal de poder deberá ser secundada con la transferencia de recursos financieros y materiales, la calificación de los recursos humanos y el continuo acompañamiento para la mejoría de los servicios a la población, expuso Frederico Cardoso ministro de Estado y jefe de la Casa Civil del Presidente de la República al intervenir en el acto hace una semana.

Simultáneamente con la Feria sesionará el VI Fórum de los municipios y ciudades de Angola, el 22 y 23, con la participación de 200 delegados.

El propósito es reforzar su carácter nacional, el diálogo y la interacción entre los 164 municipios del país, además de promover el conocimiento de las potencialidades nacionales, expuso Daniel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175792-celebra-angola-el-dia-de-la-independencia-nacional>



Radio Habana Cuba